



Universidad: Universidad del Sureste UDS

Campus: Comitán de Domínguez

Facultad: Medicina Humana

Materia: Bioética y normatividad

Docente: Dr. Dario Cristiaderit Gutierrez Gomez

Alumno: Cárdenas Hernández León Felipe

Semestre: 3°

Grupo: A

Trabajo: Resumen “El mundo de Sofia”

Sofía Amundsen es una niña que está por cumplir 15 años. Naturalmente, esta chica tiene amigos y su mejor amigo es Jorunn. Un día, cuando regresó a casa, Sofía encontró una nota en su buzón con una pregunta, ¿quién eres? Esta pregunta cambió el corazón de Sofía. Sofía se dio cuenta rápidamente de lo difícil que es responder a esta pregunta y de que estas dos palabras pueden provocar otras preguntas más complicadas. En poco tiempo, otro problema, almacenado en el mismo lugar, tomó varias horas. No es de extrañar ¿de dónde vino el mundo? Esta es otra pregunta sin una respuesta simple. Filosofía.

Después de una breve presentación, Sofía regresó al buzón y encontró otro sobre. Considerando la ausencia de su padre y la ausencia de su madre, a quien apenas podía ver, Sofía condujo sus pasos hacia el bosque detrás de la casa. Regresó a casa, alimentó a sus muchas mascotas y se escondió en el callejón con un sobre nuevo. Este curso primero compara la capacidad de sorprender del filósofo y del niño. Por lo general, envenena la imaginación. El milagro de las cosas es el motor del pensamiento. Cuando regresó a casa, Sofía se enfrentó a su madre aburrida e ignorante. Al principio fue un mito. Un anciano lejano, que no sabía nada por necesidad, explicó los diversos fenómenos que sucedían a su alrededor: había criaturas que podían llover, convertir el día en noche y hacer cosechar o desaparecer. Por lo tanto, el Olimpo en su imaginación estaba ocupado por los dioses. Hay un Dios que puede satisfacer todas las necesidades, pero siempre hay un Dios que puede superar el poder de todos. Estuvimos en Grecia 600 años antes del nacimiento de Jesucristo. Aparecieron los primeros filósofos que estaban decididos a buscar una explicación razonable del mundo exterior. Además de los cursos de filosofía, Sofía seguirá recibiendo cartas de la misteriosa niña Hilde. La madre y la hija tendrán más discusiones, porque a medida que avanza el curso, Sofía aplicará lo aprendido en la vida diaria. Los filósofos de la naturaleza están muy interesados en los fenómenos que ocurren constantemente a su alrededor. Mucha gente cree que todas las instituciones existentes deberían crear un problema principal a partir de ello. La sustancia puede tener cualquier forma y es la causa de las lluvias o el crecimiento de los cultivos. A partir de este razonamiento, la filosofía se volvió hacia la religión. Pensar científicamente es encontrar una respuesta específica y maravillosa a la vida. Homer Epic: "Iliad" y "Odyssey" están a punto de ser cuestionados. Mileto era una colonia en Asia Menor. Es de allí de donde viene Tales quien, después de viajar por Egipto y ver la influencia del Nilo a su alrededor, concluyó que el agua era lo principal de donde surgían todas las cosas; También habló de la existencia de gérmenes vivos invisibles. Por su parte, Anaximandro creía que hay muchos mundos como el nuestro, y que todos sin excepción nacen y mueren. También creía que no podía haber un asunto principal, sino algo indefinido. El último filósofo de Mileto fue Anaximenes 570-526 a. por C., quien sugirió que el origen de la tierra, el agua y el fuego era el aire. A otros filósofos no les preocupaba la materia

primaria de la que surgía todo, sino la transformación, es decir, cómo era posible que una materia pudiera cambiarse y transformarse en una materia diferente a la original. Parménides 510-470 a. de C. creía que la materia siempre estuvo presente y más aún, nada puede convertirse en otra cosa que en su estado original. Además, Parménides creía que los sentidos a menudo eran capaces de engañarnos, por lo que el único en quien confiar era el motivo que dictaba. Nació el racionalista que antepone su creencia en el sentido común a las ilusiones creadas por los sentidos. Para otros filósofos como Heráclito 540-480 a. von C. La naturaleza estaba en un estado de cambio permanente, donde todo fluye. Nadie se baña dos veces en el mismo río. Heráclito también creía que las contradicciones eran el equilibrio necesario de la vida.

Sofía trató de averiguar la identidad de su maestra, sin duda fue ella quien puso la carta en el buzón. Su intento fracasó en lograr el resultado esperado. El curso continúa con todo el contenido predeterminado (es decir, el concepto de destino). Lo que pasará es la obsesión de los griegos. Su mitología gira en torno a Oracle y sus profecías -la tragedia de Edipo es un ejemplo típico-, de hecho, la frase "conócete a ti mismo" está escrita en el templo para proteger el futuro. Aproximadamente 450 a. C. La era de Atenas tuvo un buen desempeño en las artes, las ciencias y las humanidades. Ahora, los seres humanos y su interacción con la sociedad se han convertido en el foco de atención de los pensadores. Un país democrático gobernado por gente con mítines y justicia. El pensamiento libre continúa expandiéndose Por la misma razón, algunos ghostistas creen que los humanos no son capaces de encontrar respuestas a los misterios, porque incluso si encuentran las respuestas, no las entenderán completamente. La proliferación de ideas se ha convertido en una variedad de tendencias internas: algunas buscan cosas determinadas por la naturaleza, mientras que otras buscan cosas creadas por la sociedad. La base de la crítica social también se originó en la antigua Atenas. Eso fue Sócrates Atenas desde 470-399 AC. Sócrates es un excelente dialogista, fue a todos los lugares posibles y habló con todas las personas que conoció, fingió ignorar por completo el tema, entrando así en el más puro sentido común de la humanidad. Para Sócrates, el verdadero conocimiento proviene del interior de la persona y el diálogo es la mejor forma de estimular el conocimiento. De hecho, el pensamiento de Sócrates es famoso por otro filósofo. Platón es su discípulo, y su obra "Diálogo" se basa en la capacidad de comunicarse. Volviendo a Sócrates, se lo debemos, solo sé que no sé nada. Lo contrario de los embaucadores que creen saberlo todo a su manera. Este filósofo ignorante -que a su vez no sabía lo que sabía- fue condenado a muerte: su ira irónica. Posteriormente, Sofía recibió un video en el que conoció por primera vez al maestro Alberto Knox, quien la condujo por la fabulosa Atenas. Cuando Alberto Knox retrocedió en el tiempo y presentó a Sofía, la sorpresa de Sofía fue aún mayor, no fue más que enfrentarse a Sócrates y Platón en persona. Al final del video, Sofía pensó que había tenido un sueño y se quedó dormida. Platón 427-347 a. C. tenía 29

años cuando su maestro Sócrates fue sentenciado a beber un vaso de veneno. Afectado por esto, desarrolló su propia filosofía, analizando los hechos sociales y los problemas inmediatos, así como lo que es verdadero o ideal. Su obra incluye 35 diálogos filosóficos. Las ideas de Platón y sus maestros se conservaron cuando fundó su propia escuela o colegio. La filosofía de Platón se centra en el conflicto entre las cosas eternas y todos los flujos.

Él cree que hay algunas reglas o normas implícitas en la conciencia que pueden ayudarnos a distinguir el bien del mal. Platón espera exponer la eternidad y la inmutabilidad de la naturaleza y la moral social. Platón es un idealista que cree firmemente que vivimos en el mundo de las ideas. Nada es más importante que los caballos, pero así es como pensamos sobre los caballos. De la misma manera, el cuerpo humano está compuesto de materia fluida y un alma inmortal, la morada de la razón. Cuando vemos cualquier objeto o animal, lo que vemos es imperfecto, lo que nos recuerda el modelo perfecto que ve nuestra alma en el mundo del pensamiento. Republic: este es un enfoque platónico de la perfección.

El domingo por la mañana, Sofía sabía que su madre dormía muy tarde, así que dio un paseo por el bosque y llegó a la cabaña. De sus pertenencias dedujo rápidamente que esta era la casa de su profesor de filosofía Alberto Knox. Sofía encontró la tarjeta de la escuela de Hilde y un espejo muy viejo en ese lugar, y de repente sintió que su reflejo en el espejo le guiñaba un ojo. En el camino de regreso, encontró una nota con su nombre. Sofía regresó a casa y fue recibida por una madre enojada, quien sospechaba que su hija tenía novio y era culpable de su extraño comportamiento. La niña no quiso hablar de su curso de filosofía mística y aceptó la mentira. La siguiente clase es el último gran filósofo ateniense: Aristóteles 384-322 a. C. de C. Es alumno de Platón Academy. Aristóteles vino originalmente de Macedonia y su reflejo fue movido por la naturaleza viva. Por tanto, la biología es su hobby. Aristóteles no estaba de acuerdo con Platón en varios conceptos. Para los filósofos jóvenes, la naturaleza es el mundo real y la visión mitológica de Platón se confunde con el mundo real. Aristóteles señaló que no tenemos ideas, y esta no es la primera vez en la conciencia. Hizo hincapié en la razón, pero también afirmó que los seres humanos nacen sin pensar. Aristóteles también habló de materia y forma, la composición de las cosas y sus resultados. Una gallina solo puede poner huevos, solo huevos. Vivimos en un mundo formado por plantas, animales y minerales, a partir de aquí hay innumerables subdivisiones que están implícitas. La causa última de todo es el motor original, Dios: la causa principal de todo. La ética también fue desarrollada por Aristóteles y la política y la ciencia. Sofia continúa recibiendo o encontrando propiedades de Hilde Moller Knag. Descubrió que el padre de Hilde era un ministro de la ONU que trabajaba en el extranjero y prometió regresar a casa lo antes posible para celebrar el cumpleaños de su hija. Alejandro el Grande (356-323) conectó la civilización griega con Egipto y la India. La cultura griega dominó los tres reinos griegos: Macedonia, Siria y Egipto. En ese

momento se llamó helenización y duró unos 300 años. Sin embargo, en el 50 a. C., Roma había superado a Grecia en política y militarmente. Su cultura se extendió a algunas partes de España y Asia. Este es el comienzo del período romano o la antigüedad tardía. Se remonta a la antigua Grecia y coexistieron múltiples religiones. El fenómeno de la fusión - nombre del fenómeno anterior- conduce al pesimismo provocado por la sospecha religiosa. ¿Qué respuesta y ruta son correctas? Las barreras que separan la filosofía del pensamiento religioso han desaparecido. Todo esto se debe a encontrar la forma correcta de vida o muerte. Aparece la corriente cínica creada por Antístenes (los discípulos de Sócrates), quien afirma que la felicidad no depende de cosas externas, de hecho, cuantas más veces guardes la felicidad en la materia, menos feliz serás. . 100 años después-300 AC. C.-Los estoicos emergentes rechazan la diferencia entre lo material y lo espiritual, para ellos solo existe la esencia de nuestra participación.

Jorunn invitó a Sofía a acampar en el bosque. Sofía lo aceptó porque sentía curiosidad por la cabaña del llamado anciano y tenía miedo de regresar sola. Después de llegar allí, Sofía encontró más postales enviadas a Hilde. Cuando salió de la cabaña, Sofía llevaba un espejo con ella. La clase continuó hablando sobre la figura de Jesús y su importancia religiosa posterior. Alberto Knox se llamaba Sofía en la iglesia, vestía de monje en ese momento y siguió adelante. Fue el rey Constantino quien le permitió ser bautizado antes de su muerte, fue el gobernante del cristianismo en el Imperio Romano. La Edad Media es un período antiguo con un Renacimiento, generalmente llamado la noche de los mil años. El clero comenzó a enseñar y discutir la enseñanza, y establecieron una enorme fuerza política y cultural. Los países comenzaron a consolidarse. Al comienzo del ascenso del país, la economía se convirtió en un sistema feudal. A finales del siglo IV d.C., Roma puso fin a su imperio. En la Edad Media, la filosofía tuvo una gran influencia en el cristianismo. El milagro de Cristo fue la cuestión básica de los filósofos de esa época. San Agustín 354-430 experimentó muchas religiones antes de convertirse. Su principal preocupación es el origen del mal. Aceptó la existencia de la divinidad y creyó que su falta allanaba el camino para el mal. San Agustín fue también el primer filósofo en introducir la historia en la filosofía. Otro filósofo muy conocido es Tomás de Aquino 1225-1274, teólogo y profesor de filosofía, quien propuso la idea de que no debería haber contradicción entre creencia y razón.

Sofía habla con Jorunn sobre su profesora de filosofía, y a esta amiga no le gusta nada esta situación. Por la noche, Sofía soñaba con Hilde y el crucifijo. Después de despertarse, encontró el crucifijo debajo de la almohada. El curso continúa en un rincón milenario de la ciudad, con un maestro que recuerda el renacimiento. En Italia, a finales del siglo XIV, la gente tenía un nuevo interés por el arte, la cultura y la ciencia. Este humanismo renacentista es la clara respuesta al dominio civil de los últimos siglos. Ahora bien, el mayor centro de atención y aprendizaje es la persona misma. Pronto, la confusión se

extendió por toda Europa y se prolongó durante los siglos XV y XVI. Durante el Renacimiento, el surgimiento de la imprenta y la difusión de nuevas ideas coincidieron con el fin del monopolio educativo de la Iglesia. Artesanos y empresarios -la futura burguesía- y aparición del individualismo. Sofía lee un libro que comienza con su nombre. Hilde quería saber qué haría Sofía, porque ahora debía saber que era producto de la imaginación de su padre. La fiesta empezó en el jardín de Sofía. Llegaron sus amigos y amigos, llegó Alberto, y en tono existencial dijo que nadie existe y que todo fue creado por el hijo mayor para celebrar el cumpleaños de su hija. Luego de algunos incidentes, Sofía se despidió de su mamá y accedió a ir con Alberto. Ese fue el último capítulo del mundo. Hilde se sorprendió por el absurdo final y sospechó que Sofía y Alberto podrían haber escapado de la historia. Hilde volvió a leer su novela varias veces, pero finalmente no encontró ninguna explicación. Alberto y Sofía entraron en nuestro mundo como un espíritu. Alberto explicó que esta fue la negligencia del autor al describir otras cosas. El padre de Hilde llega al aeropuerto. Desde que llegó, encontró una nota escrita por su hija, preguntando sobre cosas en el camino. - El contenido anterior es elaborado por Hilde durante el proceso de lectura y está relacionado con el personaje Sofía se encontró con Hilde en el camino y, aunque sabía que no sería escuchado, la llamó. Hilde y su padre se conocieron felices. Sofía siente pena por no tener sangre y carne. Alberto le recordó que iban a morir, y Sofía y Alberto siempre estarían ahí porque pertenecían al reino eterno, que la consolaba.

El padre y la hija de Hilde hablaron sobre el "big bang" o teoría del enorme bang y la posterior evolución de la humanidad. Sofía y Alberto observaron la escena y luego se fueron en bote. Hilde siempre sospechó que había alguien allí.